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Das Verfahren zum B-Plan-Entwurf Barmbek-Nord 23 ist eng mit der Zukunft der Stadtteilschule
Barmbek, Standort Tieloh und dem Bebauungsplanverfahren Barmbek-Nord 11 verbunden.
Das Geländes des B-Plan-Entwurfs Barmbek-Nord 23 ist zur Zeit eine Schulfläche der
Stadtteilschule. Die Planungen sehen vor, dort hin einen Sportplatz, der zur Zeit an der
Steilshooper Straße im Gebiet des B-Plan-Entwurfes Barmbek-Nord 11 belegen ist, zu verlagern.
Dadurch soll das Wohngebiet vor Sportlärm geschützt werden. Allerdings stünde die Fläche, die
der neue Sportplatz einnehmen soll, der Stadtteilschule dann nicht mehr für eventuelle
Erweiterungen zur Verfügung.

Derzeit prüft die Schulbehörde offenbar erneut, ob die Fläche freigegeben werden kann oder für
Schulzwecke benötigt wird. Bei der Auswertung der Plandiskussion im
Stadtentwicklungsausschuss war dem Bezirksamt noch kein neuer Sachstand bekannt. 

Zwischenzeitlich wurde dem Unterzeichner bekannt, dass die Schule selbst die Fläche weiterhin
als Schulfläche einplant. Auch werden zur Zeit die Schulbauten instandgesetzt und für zukünftige
Nutzungen umgebaut.

Ich frage daher den Herrn Bezirksamtsleiter:

1. Ist inzwischen bekannt, ob die benannte Fläche für die im B-Plan-Entwurf Barmbek-Nord 23
angedachten Nutzungen zur Verfügung steht oder ob diese weiterhin für die Stadtteilschule
Barmbek benötigt wird?

2.  Wenn nein, wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen?
3.  Sind dem Bezirksamt Umbauten an den dortigen Schulgebäuden bekannt?

Martin Bill



Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage wie folgt: 13.08.2012

zu 1.:
Nein.

zu 2.:
Die Ergebnisse der Prüfung durch die Behörde für Schule und Berufsbildung sollen im Rahmen
der nächsten Sitzung der Senatskommission für Stadtentwicklung und Wohnungsbau am
16.08.2012 vorgestellt werden.

zu 3.:
Nein.

Harald Rösler

Anlage/n:

ohne Anlagen


